K13-244

Ein humaner Rechtsstaat ist der Garant für Freiheit und Demokratie



Digitale LDK am 12.-13.12.2020

Antragsteller*in: Landesmitgliederversammlung Grüne Jugend Baden-Württemberg

Beschlussdatum: 14.11.2020 Status: Zurückgezogen

Änderungsantrag zu K13

Von Zeile 244 bis 246:

Der Sinn von Strafen liegt vor allem darin, Täter*innen wieder in die Gesellschaft einzugliedern und künftige Straftaten zu verhindernder Verhinderung künftiger Straftaten. Bei jeder Form der Strafanwendung muss gleichzeitig der Resozialisierungsgedanke eine zentrale Rolle einnehmen. Das Strafrecht anzuwenden, ist nach Rechtsprechung des Bundesverfassungsgerichts die Ultima